

Minvu da por cumplida la meta del Plan de Emergencia Habitacional en la región

El ministro Carlos Montes encabezó la entrega de cuatro proyectos habitacionales en Arica.



DE ACUERDO A LO INFORMADO POR EL MINVU, SE ENTREGARON 7.540 VIVIENDAS EN LA REGIÓN, CUMPLIENDO LA META.

Redacción
 La Estrella

ENTREGAS DE VIVIENDAS

El ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, encabezó las ceremonias de inauguración de los proyectos habitacionales Vientos de Timtaya, Panqara, Suyaña y Samkaña, ubicados en la ciudad de Arica, cumpliendo así la meta del Plan de Emergencia Habitacional de entregar 7.540 unidades en la región de Arica y Parinacota durante el gobierno del Presidente Gabriel Boric.

Las familias beneficiadas habitarán en el sector El Alto, un nuevo barrio que construye el Minvu en la capital regional y que, en sus distintas etapas, permitirá a sus vecinos y vecinas el acceso a servicios y equipamiento cercanos, como un Cesfam, establecimientos educacionales, parques y espacios públicos, transporte público, un Centro Comunitario de Cuidados y un Establecimiento de Larga Estadía de Adultos Mayores

El ministro Montes encabezó la entrega de 194 viviendas del conjunto habitacional Vientos de Timtaya, ejecutado a través del programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS 49) del Minvu. El proyecto contempla departamentos de una superficie promedio de 62 m² y distintas áreas recreativas e inmobiliario urbano, con tres salas de multiuso. Más tarde, el secretario de Estado, junto al gobernador regional Diego Paco, el alcalde de Arica, Orlando Vargas, y las autoridades regionales del Minvu, se dirigió a la etapa 3 del sector El Alto, para liderar la inauguración de los conjuntos habitacionales Panqara, Suyaña y Samkaña, que en total benefician a 620 familias a través del programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS 49).

(ELEAM).

El ministro Carlos Montes, acompañado de la seremi Minvu de Arica y Parinacota, Romina Farfás, y la directora del Serviu regional, Gladys Acuña, relevó que "este hito es gracias al trabajo mancomunado entre ministerios, gobierno regional, municipios, empresas y familias, que nos ha permitido, en este gobierno, más que duplicar la producción habitacional comparado con el promedio anual del período 2014-2021".

mos que a los que vienen les vaya mal, creemos que tiene que irles mejor".

"Para eso hemos trabajado y, entre otras cosas, se ha desarrollado una nueva industria de vivienda pública, que son las viviendas industrializadas, donde ya hoy tenemos una capacidad potencial de 24 mil viviendas por año", agregó el titular del Minvu.

De esta manera, Arica y Parinacota se suma a Coquimbo, O'Higgins, Maule, Nuble, Biobío, La Araucanía, Los Lagos, Aysén y Magallanes, las diez regiones que han superado el 100% de su meta del Plan de Emergencia Habitacional. A diciembre de 2025, la estrategia del gobierno del Presidente Gabriel Boric para enfrentar el déficit de viviendas en el país alcanzaba 247.003 viviendas entregadas en todo Chile, completando el 95% de las 260 mil soluciones habitacionales comprometidas a terminar durante la actual administración. ☀